

## RECHTSBERATUNG

### Beratung in der Ferienzeit

Auch im August bietet die IG Metall ihre Rechtsberatung zu folgenden Zeiten an:

**Jeden Dienstag und Donnerstag 13.30 bis 16.30 Uhr** sowie zusätzlich Mittwoch am 5. und 12. August

Sollte es in dringenden Einzelfällen nicht möglich sein, die Beratung zu den oben genannten Zeiten zu besuchen, bitten wir einen gesonderten Termin mit uns zu vereinbaren.



Wir wünschen allen Leserinnen und Lesern einen schönen Urlaub!

## Impressum

IG Metall Reutlingen-Tübingen  
Gustav-Werner-Str. 25  
72762 Reutlingen  
Telefon 07121 92 82-0  
Fax 07121 92 82-30  
E-Mail:  
reutlingen-tuebingen@igmetall.de

Internet:

[igmetall.de](http://igmetall.de)

Redaktion: Michael Bidmon  
Verantwortlich: Ernst Blinzinger

# »RESPEKT!«-Kick für Toleranz

## 40 TEAMS GEGEN RASSISMUS

Mit rund 1000 Besuchern und 40 aktiven Mannschaften war das große »RESPEKT!«-Fußballturnier der lokalen IG Metall ein voller Erfolg. Mit sechs Flüchtlingsmannschaften im Turnier wurde echte Integration im fairen Wettkampf gelebt.

Für Musa und seine Familie aus Gambia, die seit elf Monaten auf ihre Anerkennung warten, »war das Turnier ein echter Kontrast zu dem tristen Alltag im Flüchtlingsheim«.

### Sieg für Toleranz und Vielfalt.

Es ging bei der »Respekt!«-Veranstaltung um mehr als nur sportlichen Ehrgeiz: Unter dem Motto »Kein Platz für Rassismus« wurde ein Zeichen für Zusammenhalt, Wertschätzung und Vielfalt – zwischen Menschen verschiedener Herkunft, mit unterschiedlichem kulturellem Hintergrund und in vielfältigen Lebenssituationen gesetzt. Passend zum Motto war die Stimmung von Respekt und Freundlichkeit geprägt. »Ich freue



Gute Stimmung und strahlende Gesichter kennzeichneten den Tag

mich, dass es den ganzen Tag fair und respektvoll zugeht«, sagte Volker Knoth, Jugendleiter der gastgebenden SG Reutlingen. Harald Mischke, von der IG Metall bringt es auf den Punkt: »Es stimmt einfach nicht, dass Flüchtlinge uns bedrohen oder zu Unrecht in

Deutschland Zuflucht suchen. Das sind tolle Menschen mit viel Mut und Lebensfreude, von denen sich der eine oder die andere vielleicht anstecken lassen könnte.« Auch OB Barbara Bosch war mit am Ball: Sie gab den Anstoß beim Prominentenspiel mit Frank Gerster, Fredi Bobic und anderen bekannten Größen. Neben vielen Spenden aus der lokalen Wirtschaft wurde das Turnier hauptsächlich durch viele ehrenamtliche Helfer aus der IG Metall getragen. Die Gewerkschaft bedankt sich bei den Organisatoren aus der Jugend und dem Migrationsarbeitskreis für dieses gelungene Event! ■

Mehr Eindrücke und ein toller Film vom Turnier über:

[igmetall.de](http://igmetall.de)



Die Finalsieger sind stolz auf den errungenen Pokal: Bosch Tickitacka Kickers

## Ehrung für 25 Jahre Mitgliedschaft in der IG Metall

Die Jubilare feierten mit ihrer Gewerkschaft in der Metzinger Festkeller.



Die Jubilare können mit Stolz auf 25 Jahre in ihrer IG Metall zurückblicken.

Bei sommerlichen Temperaturen feierten die Mitglieder mit Musik und Grillbuffet ihr erstes Jubiläum in der IG Metall. Ernst Blinzinger führte durch das Programm und Tanja Silvana Grzesch hielt die Festrede, in der sie die langjährigen Mitglieder für ihre Treue und konsequente Unterstützung für eine bessere Arbeitswelt würdigte.

Der Rückblick auf die vergangenen 25 Jahre schaffte die Basis für viele Anekdoten an den Tischen. So erlebten die geladenen Gäste mit ihren Partnern und anderen Jubilaren ihre IG Metall einmal etwas anders. Wegen der geburtenstarken Jahrgänge, die sich auch in der Mitgliedschaft der IG Metall spiegeln, wird die Jubilarfeier 2015 aufgeteilt: Mitglieder mit 40, 50 und 60 Jahren Treue zur Organisation werden im November von ihrer Gewerkschaft geehrt. ■